

つうしん

コムハウス&ねくすと通信

2021年 7月 2日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1107

今週から7月に入り、新年度が始まってからあっという間に3か月が経ったという事をまだ実感できない気がします。

この時期になると暑さも関係しているのか、時々そうめんを食べたくなる時があります。意外に知られていませんが、千年も前から七夕の行事食になっていたらしく、7月7日に食べると1年間無病息災で過ごせるといった説やそうめんを天の川や織姫の織り糸に見立てて、食べるといった説もあるようです。

また、今では日本全国で食べられるようになりましたが、もともとは七夕にそうめんを食べる風習は地域限定だったそうで特に東北地方では古くから食べる風習があったようです。

近いうちに色々なトッピングを添えて食べることを楽しみにしつつ、暑さにも負けないように過ごしていきたいと思います。

山本

こもれび班

今週の木曜日は
ミニシアターがありま
した。食堂で「ロラックス
あじさんの秘密の種」を
見ました。
皆楽しそうに集中して見
ていました。 ☺



ねくすと

新しい冷蔵庫がきました!! この時期、何度も麦茶を沸かし
ているので、自動で氷ができるのは本当に助かります。
嬉しくて何度も冷蔵庫を開け閉めするなかまもいた(まど
でした)!! そして物資の仕分けもありました。ねくすとの
多目的室は商品でいっぱい!! 一日がかりで、すみませんと職員
で仕分けをがんばりました。熱中症に気をつけながら、
(手元の作業でも汗は頑張ります)!